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1 九州支部理事会より 

○九州支部理事会報告について 

 ２０１６年６月１日 １６：３０～、西南学院高校物理実験室にて支部理事会を開催しました。議事の概要を

お知らせします。 

議題１）2015 年度下半期の活動報告について 

     2015 年度 10 月以降の支部活動について確認し、本会理事会への報告事項としました。 

     熊本大学理学部で開催した支部総会・支部研究大会では多数のご参加をいただき、充実した会となり 

     ました。支部会委員の皆様に感謝いたします。 

議題２）2016 年度の活動計画について 

     2015 年度 10 月以降の支部活動について確認し、本会理事会への報告事項としました。 

     2016 年度支部総会・理事会、九州の物理教育発行、支部理事会の開催等について確定しました。 

議題３）2016・2017 年度の本会関連委員の選出結果について 

     6 月の本会理事会にて、2016・2017 年度の本会関連委員を報告するため、支部理事会からお声掛け 

     させていただき、お引き受けくださった委員の確認を行いました。各委員は次の通りです。（敬称略） 

     理事：副島雄児（九大）／編集委員：越地尚宏（久留米高専）／ﾆｭｰｽﾞﾚﾀｰ編集委員：島ノ江純（八女 

     学院高）／評議員：市川聡夫（熊大）・重田出（鹿大）・柴崎幸貴（西南中高）／教育課程検討委員： 

     柴崎幸貴（西南中高） 

     2 年目として引き続き任務をお願いする 2015・2016 年度の評議員は次の通りです。 

     評議員：秋山博臣（宮大）・井上哲秀（戸畑高）・緒方則彦（壱岐高）・福山隆雄（長大） 

議題４）2017・2018 年度の支部理事会の改選について 

     2015・2016 年度支部理事会の改選について検討しました。これまでは福岡地区を中心に選出してい 

     ましたが、支部活動をより活性化するには各地からの選出が望ましいこと、しかし、現実的には支部 

     理事会等の開催が難しくなりことが予想されることなど、基本的な考え方について議論しました。今 

     後も検討を重ね、実働できる態勢を目指したいと思います。支部会員からのご意見をお聞かせいただ 

     けますと幸いです。 

     また、支部連絡委員についても交代となります。現在の支部連絡委員の皆さんからの推薦をいただく 

     ことが実質的と思われますので、支部連絡委員の皆さんへ検討をお願いすることとしました。支部会 

     員の皆様のご協力をお願い致します。 

議題５）会計処理の申し合わせについて 

     支部会計について、会計担当支部一人ですべての作業を行うには負担が大きいため、会計の実務を補 

     助する会計委員をお願いし、また、会計処理の方法を明快に規定して作業を単純化することにしまし 

     た。現在、会計理事を越地先生(久留米高専)に、会計委員を柴崎先生(西南中高)にお願いしています。 

議題６）支部研究大会における優秀発表賞選定の申し合わせについて 

     支部研究大会における研究発表から優秀発表賞(一般・若手）を選定し表彰していますが、優秀賞の選 

 



     定基準の詳細（得票同数の場合の取り扱いや、前年度表彰者の連続選定についての考え方など）が未 

     定でしたので、申合せを改定しました。尚、この表彰は、巨海顧問（初代支部長）の寄付によって支 

     援されています。 

議題７）その他 

     2016 年度の支部総会・支部研究大会の開催地について検討しました。８月中をめどに開催予定地を 

     確定し、支部連絡委員へ打診し検討をお願いする予定です。 

 

2 本会理事会（第１回；201６/６/1８）より 

  ６月１８日（土）に、筑波大学付属高校にて今年度第１回の理事会が開催されました。理事会に先立ち総会

が開催され、今年度の活動・会計報告、理事確定など、本会の大勢が確定しました。理事会の主な議事をお知

らせします。 

議題（１）総会報告 

     村田会長から 2016 年度定時総会について、2015 年度事業報告および収支決算書の承認、2016 年度 

     事業計画および収支予算書の承認、2016～2017 年度理事・監事候補者の選任、名誉会員の称号授与 

     について、すべて可決された旨報告がありました。続いて、波多野監事から資料 3 に基づき 2015 年 

     度事業報告および収支決算書について監査報告がありました。 

議題（３）会長、副会長および常務理事の互選 

     村石庶務理事から 2016～2017 年度および 2015～2016 年度理事の確認と、2016 年度常務理事の担 

     当について提案があり、了承されました。 

議題（７）2017 年度以降の研究大会について 

     今後の研究大会開催予定支部を確認され、2017 年度近畿支部、2018 年度中国四国支部、2019 年度 

     北海道支部の予定であること、それ以降については改めて確認を行うことが承認されました。 

議題（８）投稿規定の変更について 

     栗田理事より、投稿規定の変更について提案がありました。これまでは、会誌の発行番号に合わせて 

     投稿締切を定め査読が進められていましたが、査読作業に十分な時間が確保できないため、投稿締切 

     の目安を解除する変更に伴うものです。（今後は、投稿締切を意識せずに投稿できますので、九州支 

     部会員の多数の論文が掲載されることを期待します。） 

議題（９）第 33 回研究大会準備状況報告 

     柿沼理事（新潟支部）より、大会概要説明がありました。研究大会は８月６日（土）・７日（日）、評 

     議員会は８月５日（金）に開催されます。（九州支部会委員の多数のご参加をお願い致します） 

 

以上 

 

2016 年７月 

 

 

 


